

## Su vida

Maichaelokiv Zouhier (1941-1989), gran escritor y filósofo beninés. Nació en Cotonou, capital de Benín, el 2 de agosto de 1941. Al nacer, quedó prácticamente huérfano, ya que su madre Moryx Fiorenzi al dar a luz, murió, al igual su padre Johannoul Zouhier, quien muere 3 meses después de una sobredosis. Zouhier fue criado por su tía, la cual lo educó, y siempre le enseñó el camino correcto y quien lo hizo ver siempre la vida desde una perspectiva muy diferente a la que todos tenían acerca de la realidad.

Comenzó su escuela primaria en la capital, y allí se mantuvo hasta la secundaria, la cual no terminó, ya que siempre sintió una gran pasión por la escritura. Su primer libro "El agua está mojada" lo escribió a sus 15 años. Un año más tarde fue cuando salió de la escuela pero teniendo siempre en mente el llegar muy lejos, sobretodo en el camino de la escritura, ya que era esa su mayor pasión. Tiempo después, en una biblioteca de la comunidad, donde pasaba gran parte de su tiempo, conoce a Rafaela Bartimex, la cual lo motiva a terminar sus estudios. Zouhier se gradúa 7 años después de medicina (En una entrevista dijo: "Nunca me gustó esta carrera, pero todo sea por el infinito amor que le tengo a mi Puponguita").

A sus 27, nace su unigénita Kinberlí, la cual tiene que criar sólo, ya que Rafaela los abandona 3 meses después de haber dado a luz debido a que era muy obesa y su grave depresión la obliga a suicidarse. Horas antes de morir, Rafaela le confiesa a su esposo que lo estuvo engañando con Neil Armstrong los últimos 9 años. Zouhier más tarde y ya reconocido por muchas personas del mundo, publica su 20vo libro dedicado al amor de su vida: Rafaela, el cual titula "Oh, cruel destino, ¿por qué yo?". Este libro fue muy famoso para los años 70, e incluso ganó el Oscar en Literatura.

A pesar de su fama, Zouhier siempre vivió con la angustia de que su "Puponguita" como cariñosamente la apodaba, ya no estaría más junto a él y su hija. Esta amargura lo dirige al alcoholismo y drogas. Recién cumplidos sus 35 conoce a Ursula Andress, famosa actriz suiza conocida por la película "Las aventuras de Giacomo Casanova" (1954). Zouhier trata de tener una relación estable con ella, pero le fue imposible, debido a que Andress era muy celosa, y varias veces atentó contra la vida de este. Mientras tanto, Zouhier seguía refugiándose en sus amigos el alcohol y la marihuana. Esta vida tan trágica de Zouhier fue la que hizo que la mayoría de los libros que escribía, fueran como su vida, trágica, agónica, nostálgica, y cruel.

## Sus libros

Sus más reconocidos libros fueron "La vida después de la muerte en vida", "Antier, ayer, hoy, mañana, ¿y luego qué sigue?", "Sin ti, prefiero morir", "Antes de llegar al mundo", entre otros.

### **Sus más conocidos poemas**

- Sin luz en la tiniebla (1958)
- Al final del túnel (1961)
- Mi máspreciado tesoro (1969)
- Para ti de mí (1971)
- ¿Quién, sino tú? (1979)
- Mi corazón es el tuyo, tu corazón es el mío (1982)

### **Su muerte**

Muere el día de su cumpleaños, a sus 48, de una sobredosis de alcohol que según se rumora, fue planificada por sí mismo, ya que sus últimos años anduvo solo porque su hija huyó con el amor de su vida y nunca más volvió a la casa. Un día antes de su muerte escribe el poema "Nuevamente juntos" (1989).

Zouhier, fue un hombre muy querido y admirado por muchas personas debido a su carisma y simpatía, a pesar de que la vida no lo trató tan bien. Sus más famosas frases fueron "Si la vida fuera morir, y morir fuera vivir, prefiero morir antes que vivir sin ti" y "Tienes un no sé qué, que qué se yo que me vuelve loco".